



青き地球を憧れて

令和6年 8月26日発行
電話 2962-7118
FAX 2962-8297

発行責任者 入間市立東金子中学校長 飯塚 一博 生徒数【1年68名 2年93名 3年88名 青空7名 合計256名】

保護者・地域の皆様

季節は処暑を迎え少しずつ暑さも収まっていく時期となりました。37日間の夏休みも終わり今日から2学期がスタートします。「守破離」という言葉があります。1学期は「守、まもる」の段階で学校や学年・クラスで組織をつくり、動き出し、型を作りました。この2学期は「破、やぶる」の段階で、合唱コンクールや行事等を通して、学校や学年・クラスを発展させる段階となります。生徒の皆さんの成長と活躍に期待するところです。保護者の皆様には、今学期も東金子中学校の教育活動に対してご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



始業式の話より 一部抜粋 8月26日

・・・さて、今年の夏休みにはオリンピックがパリで開催されました。近代五輪の父、パリ出身のクーベルタン男爵は「人生で重要なのは、成功ではなく努力だ」という言葉を残しています。

東京オリンピック柔道で兄妹揃って金メダルを獲得した阿部一二三・詩選手は、追われる立場・負けられない立場で、2大会連続兄妹揃っての金メダルを目指してパリオリンピックに臨みました。勝って当たり前のように期待されるプレッシャーはとても大きかったと思います。結果は皆さんも知っての通り、詩選手は2回戦で1本負けで敗退しました。そして、兄の一二三選手はその事実を知った後も強い精神力を保ち、見事大会2連覇を果たしました。試合後の詩選手へのインタビューでは、「このオリンピックという大会にいろんな思いを持って、全てを懸けてこの1日のためにやってきた。負けた瞬間には冷静に自分を保つことができなかつた。また、しっかりと落ち着いて自分自身を振り返りたい。」と話しました。また、兄の一二三選手は、試合後のインタビューで「辛いこと、しんどいことはたくさんあると思うんですけど『僕は努力は天才を超える。』と考えています。絶対に無駄な努力はないと思っていますし、もし何かが叶わなかつたとしても、その努力してきたことってというのが大切だと思うので、努力してほしいというか、努力は裏切らないと思っています。」と語っています。現実には努力してもうまくいかないことの方が多いかもしれません。だから、最初からやらない、努力しないというのではなく、やってみること、最後までやり切ることが大切だということを一二三選手は身をもって大会で表現したのだと思います。

ところで、今年の夏休みも多くの生徒の皆さんが様々な体験を積んできました。例えば、吹奏楽部は埼玉県吹奏楽コンクール西部地区大会へ、剣道部と陸上部は学校総合体育大会県大会へ、また3年生男子生徒が水泳で全国中学校水泳競技大会へ出場を果たしました。その大会を目指して人に見える努力・見えない努力をしてきたはずですが、悔しい思いもしたと思います。しかし、その努力は自分に力を与えるとともに、応援していた仲間や見ていた人たちにも勇気と力を与えたはずですが、そして、何よりその経験がこれからの人生の糧になります。多くの先人がそのことを体験したからこそ、この「人生で重要なのは、成功ではなく努力だ」という言葉が残っているのだと思います。

2学期が始まりました。合唱コンクール・新人戦・体育祭・進路選択と、この2学期は様々な行事や自分自身と戦う場面が出てきます。ぜひ、努力を続け最後までやり切ってください。それが、皆さんの生きる力・人生の糧となります。

と語っています。現実には努力してもうまくいかないことの方が多いかもしれません。だから、最初からやらない、努力しないというのではなく、やってみること、最後までやり切ることが大切だということを一二三選手は身をもって大会で表現したのだと思います。

2学期が始まりました。合唱コンクール・新人戦・体育祭・進路選択と、この2学期は様々な行事や自分自身と戦う場面が出てきます。ぜひ、努力を続け最後までやり切ってください。それが、皆さんの生きる力・人生の糧となります。



学校総合体育大会 県大会

今年の夏も記録的な猛暑となりました。そのような暑い中、7月中旬から8月上旬にかけて、学校総合体育大会県大会が、県内の各会場で実施されました。本校からは、陸上・剣道が入間市代表として参加しました。

主な結果は、**剣道部男子団体がベスト16**に進出しました。また、**3年生男子1名が水泳の50m自由形で5位**に入賞するとともに、石川県金沢市で開催された全国大会に出場し、活躍しました。

総合文化部引退公演 7月21日

総合文化部引退公演は、多くのご家族や在校生に見守られながら大盛況に終わりました。1年生にとってはデビューとなった公演で、初々しい劇やダンスを披露しました。2、3年生は練習してきたダンスを堂々と披露し、最後はYOASOBIの『アイドル』を部員全員で踊り、笑顔でやりきることができました。3年生、大変お疲れ様でした。

埼玉県吹奏楽コンクール西部地区大会 8月5日

所沢市民文化センター（ミューズ）で4日間をかけて開催されました。「今までの練習してきたことを出し切る。ホール練習等で支えてくれた全ての皆様に感謝の気持ちを演奏で伝える。」ことを目標に演奏しました。静まりかえったホールの中で、素晴らしい演奏をすることができました。結果は、**金賞**を獲得することができました。これで、3年生は引退となります。部員全員で一つのことをやり遂げたこの経験を自信として、1・2年生は来年度またこの舞台に立てるよう努力してください。演奏曲：大栗 裕作曲「仮面幻想」

【8・9月の行事予定】 ※変更する場合があります。

★ 学校諸経費引落日：17日（火）、25日（水）★

☆ スクールカウンセラー勤務日：3日（火）、10日（火）、17日（火）、24日（火）☆

27（火）	発育測定（～29）	20（金）	新人体育大会（～21）
5（木）	3年・4市テスト	24（火）	月曜日課
6（金）	小中合同あいさつ運動	25（水）	諸活動停止（～10/1）
11（水）	青空・上級学校訪問	30（月）	中間テスト（～10/1）
13（金）	合唱コンクール		

※お知らせ※

本校は、地域団体「東金子写真クラブ」と連携し、3年生を対象に「構図を意識した写真の撮り方」について、美術の授業を行っていただいています。その関係で、修学旅行で3年生が撮ってきた写真の中から厳選したものを、写真クラブ主催の展覧会の場をお借りして展示していただいております。

今年度は、**9月3日～7日、入間市博物館にて展覧会**が開催されます。ぜひ会場に足を運んで、生徒たちの作品とともに、写真クラブの方々の作品をご鑑賞いただければと思います。

なお、写真クラブの方々の作品は、本校の階段踊り場にて常時展示しております。学校にお越しいただいた際に、ぜひご覧ください。